

Besuch bei der Stadt- und Bürgerwehrmusik

Heutzutage muss man flexibel sein, wenn man den idealen Arbeitsplatz sucht. So ging es vor Jahren auch einem Freizeitmusiker aus Münster-Albachten. In Villingen fand er Arbeit und bei der Stadtmusik eine neue musikalische Heimat. Auf diese Art und Weise entstand eine freundschaftliche Beziehung zwischen der Bläservereinigung Albachten und der Stadtmusik.

Vor drei Jahren statteten die Badener den Westfalen einen Besuch ab. Jetzt erfolgte der Gegenbesuch. Ein Höhepunkt war ganz sicher die musikalische Gestaltung des 11 Uhr Gottesdienstes im Münster. Für diesen Auftritt wurde eigens das Jugendblasorchester der Musikschule Albachten in die Bläservereinigung integriert. Wunder schön war die Begleitung zu den Liedern aus dem Gotteslob und sehr gekonnt wurden Stücke von Bach, Händel und Elgar dargeboten. Besonders beeindruckend: das Thema

für Flöte und Orchester von John Williams. Man merkte, dass Dirigent Philip Watts aus Münster drei Monate für diesen Auftritt geprobt hatte. Überhaupt haben die Münsteraner große Erfahrung bei der Gestaltung kirchlicher Feiern. Kein Wunder, dass 1987 der Bischof von Münster die Bläser bat, beim Empfang des Papstes in der Domstadt zu musizieren. Die beiden Vorsitzenden Franz Bucher und Andreas Dondrup versprachen, die Kontakte auch weiterhin trotz der großen Entfernung zu pflegen. *eb.*



▲ Unser Bild zeigt von links nach rechts: Philip Watts, Rolf Greitmann, Franz Bucher, Andreas Dondrup.